

# *Cuba plaide à l'ONU pour la réforme du Conseil de Sécurité*

---



La Havane, 7 juin, (RHC).- Cuba a plaidé ce jeudi pour la réforme du Conseil de Sécurité de l'ONU.

Ana Silvia Rodríguez, représentante permanente de Cuba auprès des Nations Unies s'est prononcée pour l'élimination de pratiques discriminatoires, pour la démocratisation des travaux et pour l'élimination du veto dont bénéficient les cinq membres permanents.

Cuba plaide à l'ONU pour la réforme du Conseil de Sécurité

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/192854-cuba-plaide-a-lonu-pour-la-reforme-du-conseil-de-securite>



**Radio Habana Cuba**